
議会を見て感じたこと
　 　６年１組　上野　莉子

坂祝町のための議会
　 　６年１組　兼松　有羽

町議会が坂祝町を作る
　 　６年１組　兼松　秀真

議会は町民の幸せをつくる
　 　６年１組　十河　朱里

　一般の人が議会を見ている中で、はっ
きりと意見を主張したりしていてすごい
なと思いました。私のクラスでは意見の
出し合いが少なく、質問などもあまり出
ないけど、議会では例をあげたり、主張
に対して質問を次々と出して、この町を
よりよくするために話し合っていてすご
いと思いました。また、一番上で皆をま
とめている人など、それぞれの人たちに
役割が決まっていて、その役割を持ちな
がら話し合いをしていてすごいなと思い
ました。真剣でクラスのふんいきとは全
然違いました。

真剣な空気の中で行われていた議会に
は、私たちの話し合いとは違うものがあ
りました。一つ一つの意見には、しっか
りとした理由があって、私でも納得でき
ました。また、質問にはすぐに答えてい
て、話をしっかり聞いて内容を理解して
いることが分かりました。その場にいて、
参加している方々全員が坂祝町をよりよ
くしようとがんばってくれていることが
伝わってきました。私たちも、クラスを
よりよくするために、こういう話し合い
をしていきたいなと思いました。

　ぼくは、議会を見学しました。議会で
は、議長をはじめとして、たくさんの
議員さんがいました。この日は、災害
時の避難についての話でした。夏に避難
して、暑さ対策はどうするのか、ペット
と一緒に避難できる場所についてなどの
話がありました。議会では、質問に対し
て、すぐに答えていたり、意見を述べて
いたところがすごいと思いました。
ぼくたちが知らない所で、このような
話し合いをして、坂祝町をより良くしよ
うとしている事が分かりました。

　私は、議会を見学して、議会を行うこ
とにより、私たち坂祝町民の幸せがつく
られているんだなと思いました。
減災や防災、坂祝町にこれから起こる可
能性のある大きな災害にそなえるため
に、議会の場を使い、真剣に話し合う姿
を見て「この方々が私たちのことを想い
話し合ってくれているおかげで、今私た
ち町民の幸せはたもたれているのだな」
と感じました。
　この見学を通して初めて議会の内容を
知り、町民のことを想った話し合いにと
ても感動しました。
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坂祝の子ども達のために
　 　６年２組　尾崎　こまち

議会の感想
　 　６年２組　三上　照瑛

議会の感想
　 　６年２組　小栗　佑斗

議会の感想
　 　６年２組　金子　みちる

　私は、今回議会を見学して、議員さん
達の、小・中学生がよりよい教育を受け
られるように、質問する側も答える側も
話がとぎれることなく意見を交わしてい
る姿が一番印象に残りました。
ＩＣＴ教育についての内容で、坂祝町
の小・中学校の授業での電子黒板やタブ
レットなどの利用について話し合いをし
ていました。私は、どんどんＩＣＴ教育
を進めていってほしいと思います。最近、
坂祝小学校では、電子黒板を使う授業が
増えてきています。教科書と比べて文字
が大きくて見やすいし、教科書では見ら
れない動画を見ることができて、とても
分かりやすいです。だから、タブレット
が一人一台導入されるといいなと思いま
した。
おいそがしい中、見学させていただき
ありがとうございました。また、いつも
私たちのために動いて下さりありがとう
ございます。これからもよろしくお願い
します。

　今日は、坂祝町の大切なことについて
の議会を見学させていただき、ありがと
うございます。
「ＩＣＴ」と「幼稚園・小学校・中学校
の教育」のことについて話を聞いて、こ
のようにして、坂祝町の「暮らしが良く
なっているんだ」と思いました。きっと、
こういう会議で、坂祝町が良くなってい
て、小学生、中学生は、電子黒板などで
授業がとても分かりやすくて、役場の人
達によって自分たちの学校生活は良く
なっていくので、これからも坂祝町をよ
り良くしてください。

　ぼくは議会を見学して、まず、議員の
みなさんは坂祝町のために真剣に話し
合っていてうれしかったです。また議員
の方全員が一つの質問、答えを理解して
いるのがすごいなと思い、そのような話
し合いを、学級会議でもできるといいな
と思いました。難しい内容や言葉だった
けど、理解できるようになったら、また
議会を見ることができたらいいなと思い
ます。

　議会では、坂祝町を良くしようとする
ために、議会に参加している人達全員で
しっかり考えてくれてとてもうれしいで
す。私は、議会で話し合いがとぎれない
のがすごいと思いました。それは、全員
が真剣に考えているからだと思います。
また、小・中学校や高れい者など、幅広
い世代の事についても、しっかり考えて
くれるので、これからどのような坂祝町
になるかとても楽しみです。これから
も、坂祝町を良くするためにがんばって
下さい。私も坂祝町のためにできる事を
やりたいです。
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